

POLRES

Sambut HUT Polwan ke-76, Polres Semarang Salurkan Air Bersih di Sejumlah Wilayah Kabupaten Semarang yang Terdampak Kekeringan

Agung widodo - SEMARANG.POLRES.ID

Aug 30, 2024 - 22:04



SEMARANG- Musim kemarau yang menimpa sejumlah daerah, juga dirasakan salah satu di Dusun Borangan Desa Candirejo Kecamatan Pringapus [Kabupaten Semarang](#) Jawa Tengah, Jum'at (30/08/2024).

Dimana hampir 1 bulan terakhir warga kesulitan mendapatkan air bersih.

Menanggapi hal tersebut, Polres Semarang menggelar kegiatan [bakti sosial](#) pembagian air bersih di dusun yang dihuni sekitar 175 orang. Dipimpin langsung Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W, S.H., S.I.K., M.H didampingi Wakapolres Kompol Fandy Setiawan, S.H., S.I.K., M.H beserta PJU Polres Semarang, Kapolsek Bergas Iptu Harjono, S.H dan perwakilan Polwan Polres Semarang mendatangi langsung Dusun Borangan.



Iringan rombongan Kapolres dengan membawa 5 tangki air bersih disambut antusias oleh warga didepan rumah Kepala Dusun Borangan bapak Regot juga turut menyambut rombongan.

Setelah air dari tangki disalurkan kedalam penampungan sementara warga bersemangat untuk mengambil air bersih yang dimasukkan kedalam ember, jerigen, bahkan galon bekas air mineral juga digunakan warga untuk menampung air bersih.

"Kami membawa 5 Tangki air bersih dengan kapasitas per tangki 5000 Liter air bersih, semoga warga dapat memanfaatkan air bersih ini untuk keperluan sehari hari. Mengingat di Dusun Borangan ini sudah sangat sulit adanya sumber air di musim kemarau ini," terang Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W.

"Kegiatan ini juga sebagai bentuk kepedulian dari Polwan Polres Semarang, yang merupakan bagian rangkaian [HUT Polisi Wanita \(Polwan\) ke 76](#), dimana sebagai anggota Polri mempunyai kewajiban membantu masyarakat yang sedang mengalami kesulitan," imbuh Kapolres.

Menanggapi apa yang disampaikan AKBP Ike, baik Kepala Dusun Borangan, Kepala Desa Candirejo maupun Camat Pringapus mengucapkan terima kasih atas bantuan dari Polres Semarang. Dan berharap untuk warga Dusun Borangan kedepannya tidak kesulitan dalam mendapatkan air bersih.



Salah satu warga Suciati (60 Th) selain mengucapkan terima kasih juga berharap dengan adanya proyek nasional Waduk Jragung, semoga kedepannya warga Borangan tidak lagi kesulitan mendapatkan air.

Selain pihak [Polres Semarang](#), tampak pula hadir dalam kegiatan Danramil 15/Bergas Kapten Inf Sofyan Amirudin, Humas PT. Waskita, PT. Brantas Abipraya dan PT. Wika sebagai Maincone Pengerjaan Proyek Nasional Bendungan Jragung.

Kurang dari 2 Jam tangki berjumlah total 2500 Liter tersebut, langsung dapat disalurkan ke seluruh warga Dusun Borangan yang terdiri dari 3 Rukun Tetangga (RT). (**)